

に、ふくらんでいました。耳に水が入つてゐるような気がしました。富士の景色はとても雄大でした。頂上にはまだ雪がつもつしていました。下の方はあまり見えませんでした。

私はここでおまんじゅうを買いました。

バスに乗つて、こんどは降りて行きます。

五合目辺りの木々は、一合目辺りの木々

とちがつて、木の背が低いです。バスの中から、本栖湖がよく見えました。この

本栖湖は、富士五湖の中に入っています。

もともとは、西湖、精進湖、本栖湖とひとつ

の大湖でしたが、富士山のよう岩で分

けられたものだそうです。これから、鳴

沢風穴に行つてから、中央高速などを通つて家に帰ります。

とても楽しい修学旅行でした。この思

い出は、一生心に残ると思います。

また、行きたいと思います。



4年 加瀬 知恵

社会科見学

四月二十二日に千葉へ行きました。

まずバスに乗つて有料道路を通つて一番最初に千葉城に行きました。三階まで上つて、一つの部屋に入りました。する

と天上有白くてまるい理科室にあつた物に、にたのがありました。そしてプラネットリウムを見ました。北斗七星や大ぐま座、小ぐま座、牛かい座、おとめ座などがありました。

私はここでおまんじゅうを買いました。バスに乗つて、こんどは降りて行きます。

五合目辺りの木々は、一合目辺りの木々

とちがつて、木の背が低いです。バスの中から、本栖湖がよく見えました。この

本栖湖は、富士五湖の中に入っています。

もともとは、西湖、精進湖、本栖湖とひとつ

の大湖でしたが、富士山のよう岩で分

けられたものだそうです。これから、鳴

沢風穴に行つてから、中央高速などを通つて家に帰ります。

とても楽しい修学旅行でした。この思

い出は、一生心に残ると思います。

また、行きたいと思います。



それから天望台へ行つておみやげを買いました。外に出てあたりを見回したら家が小さく見えました。

またバスに乗つて今度は防災センターに行きました。

まず初めに防災センターの中の様子を

聞いて、それが終わつてから映画を一本

見ました。

少したつて私と良美ちゃんと紗織ちゃんで「風水害コーナー」へ行きました。

そしてマイコンで聞きたいたの数字をお

すと答が出てきました。そして、「C」

のボタンをおすと、「ジッジーツジッジーツ」

と音がして紙に答が出てきました。

それから地震体験室で「関東大震災」

もやりましたが立つていて大丈夫だった

ので、ちがうと思いました。私は本当に

「関東大震災」を起こしたら家がたおれてしまつて、私たちの命にかかる体験

になるので、甘くみてくれたのだと思ひます。

次に五井火力発電所へ行きました。

まずおじさんのせつめいがありました。

そしてせつめいがあつてから三階へいつてタービン発電機を見ました。中はとて

も暑かったです。

おみやげをもらつて発電所のまわりをまわつてから帰りました。

とても楽しかつたです。

さふとる

小四
あき

さぶる

小四
かずひろ

三
みえ

小三
子

友

敬子



四年 越川 敬子

中村 亜紀

鵜沢 和博

三年 藤原美恵子

草原

小五
実川 美知子

草原

小五
齊藤 真

なみ
音

小五
和田 愛

草原

向後保明



五年 向後 保明

実川 美知子

五年 齊藤 真

五年 和田 愛

